

Si vous connaissez un peu ce site, vous connaissez Camille Halut ; on a parlé de son étonnante aventure [là](#) et [là](#) et [là](#). Ce que fait cette jeune femme, concrètement, personnellement, pour la démocratie réelle est formidable.



Pour une vraie démocratie à Saint-André-de-Valborgne <http://democratie-saintandrevalborgne.com/>

[Le dernier jour d'août dernier](#), nous sommes allés, avec une bande de gentils virus assez déterminés (il en venait de partout, d'Avignon, de Marseille, de Trets, de Draguignan, de Bordeaux, d'Annecy !), aider Camille et ses amis démocrates, tirés au sort ou pas, dans leur petit village reculé des Cévennes, pour leur montrer qu'on les regardait toujours avec beaucoup d'attention, même de loin, et qu'on était fiers d'eux.

Cette « journée d'éducation populaire sur la Démocratie » fut une bien belle journée, à tous points de vue.

Les jeunes gens du « *Cercle des volontaires* » étaient là (tout seuls) (les <oxymore>journalistes professionnels</oxymore>, ça ne les intéresse pas, ces lubies d'amateurs politiques dans des trous perdus...) pour enquêter, filmer et finalement informer. Voici leur reportage ; je suis sûr que vous aller aimer plusieurs séquences, des idées originales :

« *Le Cercle des Volontaires* » a rédigé un petit texte pour expliquer ce film :

« **Saint-André-de-Valborgne - Au coeur de la discorde** »

<http://www.cerclledesvolontaires.fr/2014/10/30/saint-andre-valborgne-au-coeur-discorde/>

Courageuse et exemplaire Camille : elle fait dans sa petite commune ce que nous devrions peut-être tous faire, un peu partout sur terre, pour éviter l'enfer usuraire.

Valeureux efforts amateurs pour rendre possible, dans le cadre existant, une vraie démocratie, d'abord locale.